



上中だより

No.5 令和元年9月発行
横浜市立上飯田中学校
校長 相澤 順

がつぎ もうじど がうやく たの

2学期も生徒の活躍を楽しみに！

8月27日、学校に生徒たちの元気な声が戻ってきました。

皆さん、夏休みはいかがだったでしょうか？私の夏休みの思い出は、映画を3本（アラジン・天気の子・アルキメデスの対戦）見たことです。それぞれ「魔法のランプがあったら…」「生き方や世界の異常気象について」「平和の大切さ」などなど、自分なりに

考える有意義な時間になりました。

始業式では、①「2学期は、体育祭や文化祭の取組を通して、仲間との絆を深めたり、学級の団結力を強めたりするときです。一人ひとりが協力する姿勢を大切にしましょう。」、②「9日後には中間テストです。授業に集中して、忘れていた学校生活のリズムを取り戻していきましょう。」、③「4日間、教育相談があります。担任の先生に、困っていることや悩んでいることを話すことで、気持ちがとっても楽になりますよ。」と、3つのことを話しました。

最後に、「一生懸命、全力で取り組んでいる姿は、うまくいってもいかなくとも、周りからは‘カッコよく、美しい’、と感じられます。小さなことで構いません。自分らしく何かに全力で取り組み、輝いてください。2学期も、皆さんの活躍を楽しみにしています」と、締めくくりました。

その後、夏休み中の部活動等の表彰が続きましたが、生徒たちは最後まで集中を切らさず、話を聞いていました。

午後に実施した、大規模地震を想定した避難訓練も、真剣に取り組むことができ、学校全体としてとてもよい感じで、2学期のスタートを切ることができました。

教職員もがんばっています ～よりよい支援・指導のために～

2学期以降のよりよい支援・指導につなげるため、今年度も、7月19日の午後と8月26日の午前・午後、約2時間ずつ合計3回の校内研修を実施しました。内容は、「特別支援教育」「道徳授業の在り方」「生徒理解・指導」についてで、大学や教育委員会より講師を招いて演習形式で行い、大変中身の濃い研修となりました。様々な研修で得たものを、今後の生徒のよりよい支援・指導に生かしてまいります。

また、上飯田中ブロック（上飯田中、上飯田小、飯田北いちょう小）の教職員で、8月30日には多文化共生教育の一環で「神奈川県内の外国籍生徒の進路動向」と題しての講演会を行い、外国籍や外国につながる生徒等の理解を深めました。さらには、9月2日、飯田北いちょう小学校の授業を参観し、その後、3校で授業研究会を行い、よりよい授業を行うための一助にする予定です。



がつ なつやす ちゅう ぶかつどうとう けっか
7月～夏休み中の部活動等の結果：みんながんばりました！
 ほごしゃのみな そつぎょうせいのみな おうえん
保護者の皆さん、卒業生の皆さん、応援ありがとうございました。

- ◎ 野球部
- ◎ サッカー部
- ◎ 陸上競技部
- ◎ 男子バスケットボール部
- ◎ 女子バスケットボール部
- ◎ 女子バレー部
- ◎ 女子ソフトテニス部
- ◎ 卓球部
- ◎ 吹奏楽部
- ◎ 美術部
- ◎ 将棋部

市大会出場
市大会出場
県大会出場

100M走(1年男子)
1500M走(1年男子)



市大会出場
市大会出場
市大会出場
市大会出場
市大会出場
市大会予選3位 <ハーフタイム中の女子バスケット部>
横浜吹奏楽コンクール 銅賞
横浜市立学校総合文化祭中学校美術部展 学校賞
県小中学生将棋大会出場

たかやく
<その他の活躍>

- ☆ よこはま子ども平和スピーチコンテスト本選 教育長賞(3年女子)
- ☆ 市英語弁論大会予選会出場(3年女子)
- ☆ 体操市大会出場(2・3年女子)
- ☆ 水泳 二百M個人メドレー県大会7位、市大会5位(3年男子)



<演奏後の吹奏楽部>

<市英語弁論大会>

↓美術科: 夏休みの作品



がつ がつ がつ ぎょうじよてい
<9月・10月のおもな行事予定>

- ・9月5日(木)～6日(金)
- ・9月6日(金)
- ・9月12日(木)
- ・9月19日(木)
- ・9月27日(金)

2学期中間テスト
環境学習
学校保健委員会
第42回体育祭
歯科巡回指導

- ・10月2日(水)
- ・10月4日(金)
- ・10月11日(金)
- ・10月25日(金)
- ・10月31日(木)

567組 市合同体育祭

教育相談④
児童生徒交流日
第42回文化祭
3年予備面談